

## Le coin des associés...



*Ô saint. Joseph, Ô Saint Joseph, Ô Saint Joseph,  
Priez, priez pour nous!*

En mars 2000, dans le *Trait d'union des membres associés*, j'écrivais un article au sujet d'une homélie qu'un diacre, futur membre associé avait livré en cette fête de St. Joseph. Permettez-moi de vous livrer deux qualificatifs ont qui soulevé mon attention à ce moment-là et encore aujourd'hui.

Dans les Évangiles aucune parole de Joseph n'est consignée. Par contre, on sait qu'*Il a agit. ...qu'Il a été responsable.*

Cela m'a amenée à poursuivre ma réflexion : *Joseph : Silencieux, travailleur, actif, juste, noble...*

Ces épithètes sont révélateurs de l'homme qu'était Joseph, père nourricier de Jésus ainsi qu'époux de Marie au cours d'un siècle où l'histoire salvatrice de l'humanité se déroulera. Autant durant cette époque qu'à celle très proche qui nous a permis de connaître et d'apprécier un père à nous, temporel et spirituel ; autant Joseph, lui aussi a laissé sa marque par les qualités qu'il a démontré tout au cours du cheminement de Jésus vers l'âge adulte. Il a tout donné de lui-même.

Quel bel exemple pour nous chrétiens et chrétiennes. Dieu nous a aussi confié une mission. L'appel est là, il nous faut y répondre sans quoi notre titre n'a aucun sens. Comme Joseph, nous sommes nous aussi parfois troublés. «Contre vents et marais », il nous faut foncer et espérer.

Joan Payette, associée fsc